

Evangelio del día

Lectura del santo evangelio según san Mateo 4, 12-23

Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan se retiró a Galilea. Dejando Nazaret se estableció en Cafarnaún, junto al mar, en el territorio de Zabulón y Neftalí, para que se cumpliera lo dicho por medio del profeta Isaías: «Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El pueblo que habitaba en tinieblas vio una luz grande; a los que habitaban en tierra y sombras de muerte, una luz les brilló». Desde entonces comenzó Jesús a predicar diciendo: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos». Paseando junto al mar de Galilea vio a dos hermanos, a Simón, llamado Pedro, y a Andrés, que estaban echando la red en el mar, pues eran pescadores. Les dijo: «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres». Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. Y pasando adelante vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, su hermano, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó. Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron. Jesús recorría toda Galilea enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.



Palabra del Señor.

Reportorio para la Celebración

Canciones para el domingo 22 de enero de 2023 (III Domingo T.O.)		
01.	<u>ENTRADA</u>	
02.	<u>ALELUYA</u>	
03.	<u>OFERTORIO</u>	
04.	<u>SANTO</u>	
05.	<u>PADRE NUESTRO</u>	
06.	<u>CORDERO</u>	
07.	<u>COMUNIÓN</u>	
08.	<u>SALIDA</u>	



El Precio del Amor – 33 El Musical

<https://youtu.be/iobhqpCa4Wk>

1. (Canta S. Juan) Eran las cinco de la tarde la primera vez que me encontré con él. No hubo más remedio que mirarle, como un imán que abrazará a un alfiler. No hubo mares, no hubo barca, no hubo padre, no hubo hogar que a mi vida a mí me atara y me impidiera volar. Tras Él, Jesús, todo cambió. Como una luz, en las sombras de mis sueños encendió.
2. (Canta S. Pedro) No somos siervos sino amigos, por las noches junto al fuego nos cantó. Canciones que hacen sentir a un mendigo, como el príncipe del reino que Él soñó. Y en los mares y en la barca, era amigo y era hogar. La mano que nos salvaba de la fiera tempestad. Con Él, Jesús, todo cambió. Como una luz, un amigo que jamás esperé yo.
No éramos esclavos sino amigos, encontramos el tesoro de su voz. Hoy Jesús nuestras vidas vendimos, ¿qué precio le daremos a su amor? ¿Qué precio le daremos a su amor?
3. Sois más que las aves y los lirios, sois los niños que acaricia el Padre Dios. Nunca tengáis miedo del peligro, que Dios cuida hasta el cabello que cayó. Y hoy la Pascua celebramos, es tiempo de recordar. Que ya no somos esclavos, que atravesamos el mar. Con Él, Jesús, que pasa hoy. El sol se va, no sabemos que esta noche ocurrirá.

Reflexionamos con música

Tercer domingo de tiempo ordinario. Se semana pasada Juan el Bautista, nos apuntaba con el dedo al Cordero de Dios y con ello empezaba al vida pública de Jesús... Ahora Juan está preso por Herodes y Jesús empieza a predicar por Galilea.

- ✚ Este Evangelio tiene dos partes. La primera hace referencia a como San Mateo nos cuenta como se cumple la profecía de Isaías, pues en Galilea era donde debería a empezar a predicar. ¡Qué suerte tuvieron los Galileos! **¿Hubierais vosotros reconocido a Jesús? Jesús está vivo y presente en el Evangelio, ¿ves a Jesús reflejado a día de hoy?**
- ✚ La segunda parte es la que más me gusta. Por un lado nos llama a la conversión, **al cambio. ¿Creéis que los Galileos de hace dos mil años eran mucho peores que nosotros?** Imagino que habría gente buena y mala, pero Jesús ya les empieza, y a nosotros continua, hablando de lo cerca que está el Reino de Dios. Os lo he preguntado otras veces, **¿dónde está el reino de Dios? ¿Por qué hemos de estar preparados? ¿Qué nos pide Jesús, hoy?**
- ✚ Después, Jesús empieza a llamar a los 12 Apóstoles, empezando por dos parejas de hermanos. Andrés (el primero que lo conoció) y Pedro (el primer Papa, y cabeza de la Iglesia), Santiago (el de Compostela) y Juan (el Evangelista, y su “preferido”). Vuelvo a lo que os decía antes... Jesús les llamó por su nombre y ellos, **lo dejaron todo y se fueron a seguirle. ¿Estás dispuesto a seguir a Jesús? ¿Sientes que te ha llamado?**
- ✚ La canción ya le he repetido otras veces, pero me encanta como la **fuerza de Jesús es arrolladora, nos llama y le seguimos.** Esa fuerza es el motor de nuestra vida, o al menos, debería serlo. **¿Lo es...?**

